



Des ouvriers tombent dans une cuve de chocolat

Deux ouvriers américains ont été secourus après avoir été piégés dans une grande cuve de chocolat.



Les deux personnes se sont retrouvées piégées dans le réservoir de l'usine Mars aux Etats-Unis.

La cuve était remplie comme une piscine de chocolat ! Les deux hommes n'ont apparemment pas été gravement blessés, mais ils ont quand même été emmenés à l'hôpital. Les équipes de secours ont été appelées à l'usine vers 14 heures après que les travailleurs se soient retrouvés piégés.

Les ouvriers ont-ils eu l'idée de faire comme les acteurs de Charlie et la chocolaterie ?

